



UN MOIS D'ENQUÊTES AU QUATRO

Octobre s'annonce sombre au Quatro. Le crime va envahir la médiathèque pour se répandre jusqu'au musée...

Une murder party le 25 octobre à 19h
Un célèbre collectionneur de cartes postales est mystérieusement assassiné lors d'une conférence dans l'auditorium. Il venait de découvrir une très étrange carte postale dans l'un des livres de la médiathèque... Venez mener l'enquête dans l'ensemble du Quatro.

L'affaire Finger le 26 octobre à 16h et 18h

En retrouvant un vieil appareil à cassette, le narrateur plonge dans son musée intime. Sur la bande, la voix d'un enfant, curieux et dégourdi. Il y relate une macabre découverte...

Une sélection de polars à l'honneur à la médiathèque

Pour chaque événement, l'équipe de la médiathèque se creuse les méninges pour accompagner au mieux les thématiques proposées au Quatro. Ce mois-ci, une sélection de polars dans les rayons de la médiathèque, de quoi se plonger dans de sombres affaires tout le mois d'octobre...

SPECTACLE LA VOYANTE

12 OCTOBRE



Coup de cœur du comité de programmation, ce spectacle de la Compagnie du Scarabée Jaune vous emportera dans l'univers du mentalisme.

L'EXPOSITION BONS BAISERS DE BRETAGNE

JUSQU'AU 30 DÉCEMBRE



Réalisée en partie avec des cartes du fonds du musée, l'artiste **Un faux graphiste** vous offrira sa vision singulière et anachronique de la Bretagne. (Gratuit pour les baldiviens)

EXPOSITION FAIR PLAY À BAUD

JUSQU'AU 31 OCTOBRE

L'exposition de Muriel Bordier, à laquelle plusieurs clubs sportifs de Baud ont participé, est à voir au Quatro jusqu'au 31 octobre.

-> **Vernissage le mardi 3 octobre** (ouvert à toutes et à tous sur inscription) et a comme maître de cérémonie Julien Galardon, comédien.

LE MOT DE L'ADJOINTE À L'ENFANCE ET À L'ÉDUCATION

L'effectif global écoles et collèges reste plutôt stable dans nos établissements. À noter l'ouverture d'un dispositif ULIS au collège Notre Dame de la Clarté, ce qui vient compléter le dispositif élémentaire ULIS présent à l'école publique du Gourandel depuis de nombreuses années. Ces dispositifs permettent d'intégrer des enfants en situation de handicap dans le système éducatif traditionnel, ils sont encadrés par un enseignant spécialisé accompagné d'AESH (accompagnant d'enfant en situation de handicap).

Jusqu'alors le financement des heures d'intervention des AESH ne concerne que le temps scolaire, si l'enfant nécessite un accompagnement sur les autres temps (cantine, garderies, accueil de loisirs par exemple), le financement est sur décision et à la charge de la collectivité. Depuis a été votée la « Loi n°2024-475 du 27 mai 2024 visant la prise en charge par l'État de l'accompagnement humain des élèves en situation de handicap durant le temps de pause méridienne », toutefois le décret d'application n'est toujours pas paru et laisse la situation telle qu'elle était avant le vote de cette loi.

Les enfants et enseignants de l'ancienne école du Centre ont intégré les nouveaux bâtiments depuis janvier 2024 et l'école est renommée « école publique Françoise DOLTO ». L'ancienne école du Centre, elle aussi rénovée, accueille désormais le nouveau Pôle Santé depuis septembre.

Les partenariats entre les services de la mairie et les établissements scolaires sont nombreux :

- Intervention d'une animatrice jeunesse sur un temps de pause méridienne dans chaque collège.
- Des créations artistiques avec les écoles en lien avec les résidences d'artistes programmées au Quatro ou à La Maison des Arts...

Concernant l'activité du Pôle enfance jeunesse, toujours beaucoup de projets tels que la Semaine des droits de l'enfant en partenariat avec l'UNICEF, toujours des actions de prévention autour des réseaux sociaux, harcèlements, violences...

• la semaine des droits de l'enfant, actions de prévention autour des réseaux sociaux, des violences, du harcèlement...

Le nouveau Conseil Municipal Jeunes est élu depuis novembre 2023 et a commencé à travailler sur plusieurs projets.

Concernant l'actualité de Baud Communauté : l'ouverture du Pôle Petite Enfance qui accueille le multi accueil et le Relais Petite Enfance (pour parents et assistantes maternelles).

Les différents services enfance jeunesse des 6 communes ont commencé à travailler sur des projets communs dans le cadre de la Convention Territoriale Globale signée avec la CAF 56, ce afin de permettre à tous les enfants et jeunes du territoire de bénéficier des mêmes services.

Belle année scolaire à tous.

Martine LE LOIRE Adjointe à l'enfance et l'éducation

LA MAIRIE VOUS INFORME :



Réaménagement du cœur de ville : les travaux se poursuivent sur la place du marché. L'entreprise Atlantic Paysage pose les dalles en granit, l'Opus et le banc. Les 3 luminaires d'ambiance sont installés et les fosses de plantations sont prêtes à recevoir les végétaux. La circulation est à sens unique et peut parfois être fermée pendant cette période sauf accès commerces, livraisons et riverains. Un cheminement sécurisé pour les piétons est fléché et sécurisé. Les travaux de décapage ont également débuté par l'entreprise Colas dans la rue Saint-Yves. La circulation entre la place Le Sciellour et la rue du Pont Clas est possible sauf petits créneaux exceptionnels. L'entreprise RESO effectue divers travaux de câblage jusqu'au 15 novembre, avec la mise en place d'une circulation alternée ou normale en fonction des obligations sécuritaires.

Pôle Santé : les différents professionnels de santé s'installent et la grande majorité a déjà pris possession des lieux. La liste complète des professionnels est disponible en mairie, sur notre site Internet et sur place. La dermatologue, le psychiatre et la psychomotricienne intégreront le Pôle Santé en janvier prochain, il n'est pas possible de prendre RDV avec ces praticiens à l'heure actuelle.



Recensement : la commune recherche des agents pour le recensement prévu en janvier et février 2025. Disponibilité, connaissance du territoire et permis B fortement conseillés. Contact : 02.97.51.02.29

Vigilance cambriolage : plusieurs cambriolages ont eu lieu à Baud et dans les communes environnantes. La particularité de ceux-ci, les cambrioleurs ont commis leurs méfaits en présence des occupants des lieux, en pleine journée, ce qu'on appelle dans le jargon « home jacking ». Dans ce type de situation, s'il n'est pas possible d'appeler les forces de l'ordre en toute discrétion, ne prenez aucun risque et ne mettez pas votre intégrité en jeu.

Catastrophe naturelle : après plusieurs mois de batailles, de relances et d'argumentations, la commune vient d'apprendre par le sénateur Simon Uzenat que Baud est reconnue « catastrophe naturelle » suite aux orages du 20 juin dernier. C'est une très bonne nouvelle qui va permettre de débloquent des dossiers restés « en attente ». L'arrêté est disponible sur notre site Internet.



Happy Urban Trail - édition 2024

Merci et bravo aux marcheurs, aux coureurs, aux responsables ou propriétaires des équipements et jardins traversés, aux jeunes, aux associations et à la centaine de bénévoles ayant permis la bonne organisation des courses. Félicitations à tous.

Pascal Gillet, Maire de Baud

CCAS

Repas des aînés et bon d'achat : le repas des aînés a lieu le dimanche 20 octobre à l'espace Yves Le Roy. Les personnes n'ayant pas reçu leurs invitations peuvent se faire connaître auprès du CCAS avant le 5 octobre.



Baldi'Bus : ce mois-ci, le Baldibus prend la route tous les vendredis jusqu'au 19 octobre, date de début des vacances scolaires. Le vendredi 4 octobre, la tournée a lieu seulement le matin.

Quand ?	Où ?	Quoi ?
Jeudi 3	Salle Ty Fest à St-Barthélemy	Présentation du PPAD (Projet d'Aménagement et de Développement Durable), élément incontournable du Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi) à 19h. Cette première réunion publique est l'occasion de présenter les enjeux du territoire.
Samedi 5 et Dimanche 6	Salle du Scaouët	Baldi-Land. Tout un week-end pour décompresser et s'amuser sans modération, en famille ou entre amis : toboggans géants, châteaux gonflables, casques VR. Ouvert de 14h à 19h le samedi et de 10h30 à 18h le dimanche.
Jeudi 10	Salle du Scaouët	Conférence autour de la petite enfance pour aider les parents et futurs parents à trouver les bons repères éducatifs. Par la psychologue Valérie Adnet à partir de 20h.
Dimanche 13	Salle du Scaouët	L'association La Pause Café relance son marché d'automne de 10h à 18h. Près de 40 exposants, producteurs et artisans locaux, sont attendus. Animations pour enfants et restauration sur place.
Lundi 14	Auditorium du Quatro	Conférence à 14h "Histoire de la Bretagne gourmande" animée par Patrick Hervé, organisée par le Groupe Histoire et Patrimoine du Pays de Baud.
Dimanche 20	Kerdéhel	La Kerdéhelienne organisée par le Cyclo Club, Randonnée VTT 25/35/45 Km et pédestre 5/10/13/17 Km. Inscription à partir de 8h, 5€ l'inscription.
Dimanche 27	Salle du Scaouët	Trocs et puces organisé par l'école Diwan. Entrée 1,50€, gratuit pour les moins de 12 ans. Restauration sur place. Réservation et renseignements au 07.66.12.62.67.

Bien-vivre ensemble

Rappel des règles d'utilisation des conteneurs à biodéchets :

- Les biodéchets doivent être déposés en vrac dans le conteneur. Évitez les petits sacs même dits « biodégradables ».
- Les crustacés peuvent y être jetés (crevettes, crabes, étrilles, langoustines...) sauf les moules et les huîtres.
- Il ne faut PAS y jeter de litières d'animaux. Elles sont à mettre dans le sac noir, aux ordures ménagères.
- Le conteneur est collecté 2 fois par semaine, s'il est plein, merci d'attendre ou d'utiliser votre composteur individuel si vous en avez un.



 La déchèterie de Pluméliau-Bieuzy est fermée le jeudi 10 octobre au matin. Les déchèteries de Pluméliau-Bieuzy et de Melrand sont fermées le samedi 2 novembre.